

## EFFECTIFS PAR CLASSE

Les élues FEP CFDT ont interrogé les responsables de la DSDEN sur l'application de la règle des 24 élèves par classe en GS CP CE1. Après le discours très ferme lors de la réunion de carte scolaire, la réponse a été plus tempérée : à la rentrée 22, ces classes devront avoir un effectif maximum de 24 élèves, principe vers lequel il faut tendre, au regard des réalités. Cependant, des moyens ayant été attribués, la DSDEN affirme que leur utilisation sera vérifiée attentivement. Les élues FEP se réjouissent que l'effectif soit enfin reconnu comme élément de réussite des élèves, mais regrettent que cette règle ne s'applique pas à l'ensemble des niveaux de la scolarité.